

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE FINANCIERO
FECHA: 29/JULIO/2014

México tiene margen de maniobra para asumir pasivos de Pemex y CFE: Moody's

ALICIA SALGADO: Fíjese que una de las noticias importantes que se ha tenido en el curso del día es el tema de que el gobierno de México tiene mucho margen de maniobra para sus finanzas públicas a fin de asumir los pasivos laborales de Pemex y de la CFE sin que ello represente una baja de calificación o un daño a sus finanzas públicas, esto lo afirmó Mauro Leos, analista soberano de Moody's